

----- Message transféré -----

De : <gravenor@aol.com>

Date : 23 mai 2017 à 22:48

Objet : Objection a la demande de construction d'ecoliennes

À : eolien.terresnoires@gmail.com

Je souhaite consigner mon objection à la demande de construction d'éoliennes dans les districts d'Arnac la Poste et St Hilaire même si je vis à Mail-sur Benaize, je suis situé sur la ligne de démarcation avec Arnac La Poste et très proche du site proposé.

La base de mon objection est fondée sur trois motifs

1. Problèmes de santé:

Les éoliennes généreront des infrasons qui peuvent avoir des effets néfastes pour la santé sur les résidents. Il n'y a pas de données ou de preuves actuellement disponibles pour réfuter les réclamations par résidence locale, ce qui est préjudiciable.

La hauteur de ces pales de turbine perturbera la lumière du soleil donnant Shadow Flicker Les pales rotatives de turbine à vent interrompent la lumière du soleil produisant un scintillement inévitable assez lumineux pour passer à travers les paupières fermées, et les ombres déplacées par les lames sur les fenêtres peuvent affecter l'éclairage à l'intérieur des bâtiments.

Le scintillement de l'ombre des turbines éoliennes a le potentiel d'induire des crises épileptiques photosensibles et de contribuer à des problèmes de santé mentale tels que la dépression.

2. Impacts écologiques:

Nous sommes bénis dans ce domaine avec la faune diverse, y compris les espèces résidentes et les espèces migratrices, y compris les oiseaux migrateurs à faible niveau, comme les grues. Ces structures et leurs opérations constitueront une menace.

3. Impact économique et commercial sur les zones locales:

Cette zone est tranquille et bénéficie d'une vue agréable, de sorte que les citoyens britanniques et néerlandais se rassemblent ici pour acheter des maisons à temps plein et des vacances devenant un contributeur majeur aux économies locales.

Avec l'installation de ces turbines, les Britanniques et les Hollandais n'achèteront pas de maisons ici, mais choisissent ailleurs sans les turbines brûlantes. Ceux d'entre nous qui sont déjà susceptibles de vendre et de déménager ailleurs, déprimant le marché de la maison, transformant les hameaux en villes fantômes et décapant Notre argent de l'économie locale.

S P Gravenor
1 La Tache
Mailhac Sur Benaize
87160

I wish to log my objection to the application to construct wind turbines in the Arnac la Poste & St Hilaire districts, though I live in Mail-sur Benaize, I am located on the boundary line with Arnac La Poste and very near the proposed site.

The basis of my objection is on three grounds

1. Health concerns:

The wind turbines will generate infrasound which may have detrimental health effects on residents. There is no data or evidence currently available to disprove the claims by local residence that this is detrimental.

The height of these turbine blades will disrupt the sunlight giving Shadow Flicker

Rotating wind turbine blades interrupt the sunlight producing unavoidable flicker bright enough to pass through closed eyelids, and moving shadows cast by the blades on windows can affect illumination inside buildings.

Wind turbine shadow flicker has the potential to induce photosensitive epilepsy seizures and contribute to mental health issues such as depression.

2. Ecological Impacts:

We are blessed in this area with the diverse wildlife including resident species and migrating species including low level migratory birds such as cranes. These structures and their operations will be a threat.

3. Economic and commercial impacts to the local areas:

This area is tranquil and enjoys pleasant views, as a result British and Dutch citizens flock here to buy full time and holiday homes becoming a major contributor to the local economies.

With the installation of these turbines the British and Dutch will not buy homes here but choose elsewhere without the blighting turbines. Those of us already here are likely to sell up and move elsewhere, depressing the house market further, turning hamlets into ghost towns and stripping our cash from the local economy.